

クロマツ探検隊 II

7月10日（木）万里の松原松陵地区と酒田北港緑地展望台で「クロマツ探検隊II」を実施しました。

当日の参加者は、年長組園児 32名、保育園先生 5名、万里の松原に親しむ会 2名、朝日庄内森林生態系保全センター 4名、総勢 43名です。

出発前に保育園で、7月18日宮海海水浴場の海開きで披露する西荒瀬元気太鼓の演奏を行った後、保育園のバスに乗って出かけました。

ずーと雨でしたが、とーっても楽しい「クロマツ探検隊II」でした。

当日の様子は、下記の写真のとおりです。

◇ 西荒瀬元気太鼓の生演奏です



(みんなで上手に楽しく演奏しました)

◇ バスに乗って出発です



(皆んなドキドキ・ワクワクです)

◇ 地元森林ボランティア団体「万里の松原に親しむ会」の案内



(三沢会長の熱烈歓迎を受ける園児)



(クロマツ林ってこうなんだよ)

◇ クロマツ林の散策



(大きいクロマツがいっぱいあります)

◇ 木質チップの散策路



(これって何だ？ フカフカだよ)

◇ フォレストパル（管理棟）での説明



(クロマツのこと分かりましたか ハイ)

◇ 記念撮影



(いちたすいちは に一)

◇ 酒田北港緑地展望台



(高さ30m、展望室は18mの高さです)

◇ この木何の木 気になる木



(ホウズキ? いいえハマナスです)

◇ 展望室からのクロマツ林 みどりがいっぱいです



(あそこに見えるのがクロマツ林です)



(こちらもクロマツでいっぱいです)

◇ バスに乗ります



(仲良く一列に並んで次の場所へ)

◇ 閉会式



(皆さん楽しかったかですか ハイ)



感謝状の説明をする三沢会長

今年も、万里の松原松陵地区は「万里の松原に親しむ会」より説明をいただきました。同会は、「万里の松原」のクロマツ林保全活動や海岸林の保全を通じた、森林環境教育活動が認められ、今年度「国民の森づくり推進功労者」として林野庁長官表彰をいただいております。この度の受賞おめでとうございます。これからもよろしくお願ひします。

朝日庄内森林生態系保全センター